



Le saviez-vous ?

Le rôle de la langue et son action ne sont pas les mêmes lorsque bébé tète au sein ou au biberon.

Lorsque l'on observe précisément les compétences orales du nourrisson, on peut voir qu'au cours de la tétée au sein, la langue est étendue au-delà du rebord gingival inférieur alors que lors de l'alimentation au biberon, la langue est plutôt rétractée vers l'arrière de la bouche.

Une analyse fine permet une adaptation ciblée !



Happy Ortho

UN PEU, BEAUCOUP, PASSIONNÉMENT !